

Der Klimaschutzmanager der Gemeinde Marienheide stellt sich und seine Arbeit in einer Präsentation (s. Anlage) vor und beantwortet einige im Nachgang gestellten Fragen aus dem Gremium.

Wichtig ist insbesondere die Zusammenarbeit mit den Fachbereichen der Gemeinde mit dem Klimaschutzmanager, um Maßnahmen lt. Maßnahmenkatalog umzusetzen. Der Klimaschutzmanager hat hier eine rein beratende und unterstützende Tätigkeit und ist nicht selbst unmittelbar an der Umsetzung beteiligt.

Zu Fragen zur zeitlichen Planung konnten Herr Golinski sowie Herr Dreiner informieren, dass ab 6. September die Ausschreibung für einen externen Dienstleister stattfindet. Dieser wird den Klimaschutzmanager beim Erstellen des Klimaschutzkonzeptes unterstützen und eine Energie- und Treibhausgasbilanzierung sowie eine Potenzialanalyse und Szenarien-Entwicklungen in der Gemeinde erarbeiten. Man hofft - trotz weniger attraktiven Bedingungen für externe Büros aufgrund geänderter Förderrichtlinien - auf Angebotseingänge, sodass dann eine Auftragsvergabe Ende Oktober 2021 erfolgen könnte.

Im Anschluss an den Informationsaustausch im Gremium lässt der Vorsitzende Herr Schiefer über den Beschlussvorschlag abstimmen.